

上川沿公民館だより

2024
2月号

来代に はばたく

復活 上川沿の輪 - 令和6年上川沿地区新年祝賀会 -

1月13日(土)上川沿公民館講堂で、新年祝賀会が開催され、約90人が集まり新年を祝いました。

開会にあたり、近藤義昭(萩野台1区会長)実行委員長が「4年ぶりの新年祝賀会 多いに親睦と交流を深めましょう」とあいさつ。103ボイスラボの皆さんのアトラクションの後、カラオケによる「のど自慢大会」、最後は参加者全員で輪をつくり恒例の「星影のワルツ」を合唱して盛会裏に終了しました。



写真:4年ぶりの大合唱の輪

能登半島地震の義援金 共同募金委員会へ寄託

新年祝賀会では、能登半島地震犠牲者に黙とうをささげ、参加者に義援金を募りました。集まった義援金と上川沿地区町内会長連絡協議会からの義援金をあわせた4万3000円を1月22日に近藤義昭町内会長連絡協議会長と田中良男副会長が総合福祉センターを訪れ、共同募金委員会に寄託しました。

写真:義援金を手渡す近藤会長(右)と田中副会長(中央)



きりたんぽを作って食べて満喫 - 親子きりたんぽ教室 -

上川沿地区食生活改善推進協議会の協力のもと、1月6日(土)上川沿公民館で親子きりたんぽ教室を行いました。親子12人が参加し、すりこぎでつぶしたご飯を秋田杉の串に巻いて、きりたんぽ焼機で軽くあぶってから薪ストーブで再度焼いて仕上げました。

自分たちが作ったきりたんぽを鍋にして、郷土の味を満喫しました。





上川沿 春をよぶ音楽祭

-上川沿に感謝を込めて-



日頃、上川沿公民館で練習している音楽サークルが合同演奏会「春をよぶ音楽祭」を開催します。地域の皆様に感謝を込めて演奏します。皆様、ぜひお越しください。

2月25日（日） 開場 12時30分 開演 13時

上川沿公民館 講堂 入場無料です



出演団体（演奏順）

1 大館ジュニアバンド & Odate Marching Band “TEDAOLE”

今年も「春をよぶ音楽祭」に参加できること、うれしく思います。私たちは、上川沿公民館で木曜日の夜と土曜日の午前に、いろいろな年代のメンバーが集まって練習しています。皆様に喜んでいただけるよう頑張ります。
◎「カイト」ほか

2 大館吹奏楽団

団員にALT（小中学校で英語を教える外国人先生）も加わり、国際的なメンバーになりました。クラシックからなつかしの昭和歌謡までバラエティな曲を用意しました。一緒に楽しい時間を過ごしましょう♪
◎「ラフマニノフ 交響曲 第2番第3楽章より」ほか

3 メビヨンサクソフォンクワルテット

私達は、サクソファンサンプルが大好きな仲間たちで結成したチームです。秋田県北を中心に活動していますが、普段は主に上川沿公民館で練習をしています。当日は、色々なジャンル・表現でサクソファンサンプルをお楽しみください。 ◎「旅立ちの日に」ほか

4 民謡みやび会

民謡が好きだから唄う！そんなメンバーで活動しています。歌い込んだ味のある声、ご期待ください。
◎「どんぱん節」ほか

5 大館ウインドアンサンブル

今年も国際情報学院吹奏楽部の生徒さんと一緒に演奏をお届けします。どんな曲かは当日のお楽しみ♪ 皆さんに楽しんでもらえるような曲をお届けしますので、ぜひお越しください。

6 大館ハチ公バンド

練習する時間はほとんどありませんでしたが、全力で演奏します。今年の7月21日に上川沿公民館で大館エシキフェスティバルを行います。ぜひ来てください。 ◎「ベンチャーズメドレー」ほか

上川沿小学校 とびつきり発表会 1月29日（月）13時45分～ 上川沿公民館 講堂で開催

市民税・県民税申告相談の日程（上川沿地区）

中山・沢山・羽立・金谷	3/4	（月）	比内総合支所
池内	3/7	（木）	中央公民館
餌釣・小館花	3/8	（金）	中央公民館
根下戸・萩野台	3/12	（火）	中央公民館
舟場	3/13	（水）	中央公民館

詳しくは市広報2月号をご覧ください。

ボーリング大会を行います

上川沿ボウリング大会を**3月15日（金）18時30分**から北星ポウルアネックス（観音堂）で開催します。参加申込みなど詳しくは、3月号でお知らせします。皆様、ぜひご参加ください。



